

## Realizan remodelaciones constructivas en Hospital Pediátrico pinareño

Categoría: Salud

Publicado: Martes, 02 Julio 2019 11:38

Visto: 20495

---



Un nuevo cuerpo de guardia se construye en las afueras del Hospital Pediátrico “Pepe Portilla” de Pinar del Río, con el propósito de mejorar las condiciones para la atención a infantes y adolescentes.

Según destacó la directora del centro asistencial de salud, Dra Maité Cabrera, el sitio contará con consultas de ortopedia, rayos X, otorrinos, cirugía, urgencias, emergencias, y otras, necesarias para ofrecer una atención de calidad a pacientes con edades pediátricas.

En la obra -iniciada en agosto de 2017- laboran integrantes de la Brigada número 2 de la Empresa de Construcción y Montaje de Pinar del Río, entre ellos, albañiles, ayudantes de construcción, carpinteros, y todos conscientes de la importancia de finalizar los trabajos en 2020.

La instalación estará dotada de los medios necesarios y un personal altamente calificado para la atención a los niños, prioridad para nuestro sistema de salud, en tanto tiene un monto total de alrededor de 868 mil 200 pesos, según informó la especialista B en inversiones, Llamilia Izquierdo Rivera.

Asimismo, explicó, en un segundo piso que debe concluirse el próximo año, se prevé la construcción de un internado médico con capacidad para 22 camas.

## **Realizan remodelaciones constructivas en Hospital Pediátrico pinareño**

Categoría: Salud

Publicado: Martes, 02 Julio 2019 11:38

Visto: 20495

---

Luego de concluida la obra completamente, se aumentarán las capacidades para la hospitalización de pacientes, las cuales hoy ascienden a 293 camas.

En los últimos años, varios espacios del Hospital Pediátrico Pepe Portilla, han sido objeto de remodelaciones, por ejemplo, la unidad quirúrgica, la cual hoy muestra las condiciones constructivas imprescindibles para prestaciones de calidad a los pacientes.